

えんじゅ

令和3年10月18日発行

松原小学校 N11

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 10月 】

- 18 (月) 完全更衣
- 19 (火) キッズサポート教室
(2・5年生)
- 22 (金) 臨海学校(5年生)
- 26 (火) 第2回学校運営協議会

** 当面の主な行事予定 **

【 令和3年度 11月 】

- 1 (月) セーフティネット
- 4 (木) 中学校体験入学
(6年生)
- 5 (金) タブレット持ち帰り
- 8 (月) 授業参観①
(田井・田井畑・
浜ノ瀬・新浜東)
- 9 (火) 授業参観②
(新浜西・吉原)
- 10 (水) ちちろこ会奉仕作業
委員会
- 16 (火) 陸上競技記録会
(5・6年生)
- 23 (火) 勤労感謝の日

除菌器 ~10月13日~



図書室に除菌器が導入されました。新型コロナウイルス感染症対策の一環です。図書室を利用する子供達が読む本を除菌するための機器です。除菌器の導入により今まで以上に安心して図書室を訪れ、読書したり、本を借りたりできそうです。

本日現在では、図書室の本の貸出冊数が4500冊を突破しています。昨年1年間の貸出冊数は4600冊台であったので、昨年の実績を超えるのは時間の問題です。除菌器の導入をきっかけとして益々本の貸出を増やしていってほしいと思います。

読書は言葉を豊かにし、知識を増やし、物事への見方・考え方を広げます。どんどん読書に親しんでほしいものです。

日常もイベントも

運動会を終え、学校の日常が戻ってきました。時間割通りに沿った授業の再開です。教室の中で学習する姿が戻ってきました。

運動会等のイベントはもちろん大切であり興味深いものです。気持ちがわくわくしたり、やる気がみなぎったり、友達と気持ちを1つにできたりと学校生活の中でも楽しみにしている子供が多いものです。

しかしながら、イベントを楽しむ前提としては日常の学習を粛々と行っていることが必要です。日常の授業に主体的にかつ落ち着いて臨んでいてこそ、日常に変化をつけるイベントがより魅力的なものとなってきます。

今年度はもう既に折り返しの時期を過ぎています。今後も日常とイベントを繰り返しながら学習活動を進めていきますが、日常だけではなく、イベントだけでなく、どちらも充実させる今年度後半にしていきたいものです。

運動会 ~10月9日~

例年になく暑い10月となりましたが晴天の中、無事に運動会を行うことができました。従来より30分早い8時30分より始め11時半過ぎには終了することができました。共啓会種目がなくさびしい感じを持たれた方もいたかも知れませんが、今回はマスクを着用するなど新型コロナウイルス感染症対策を行いながらほとんどの種目を実施することができました。子供達は3日前には総練習を行いました。本番では観覧の方々がたくさんお見えになっていたこともあって3時間余りの時間を張り切って過ごすことができました。



2週間の練習期間と本番での演技披露を通じて、子供達は素早く動く、力強く動く、体を思い通りに動かすなどの運動能力を向上させるだけでなく、よりよき動きを行うために考えるなどの知の力、友達と協力して競技や演技を行うなどの心の力を高めることができたように思います。

弁当の日 ~10月12日~

運動会予備日にあてていたため弁当による昼食になりました。子供達はうきうきした気分で弁当をほおばっていたように思います。いつもであれば友達とわいわい食べる日になっていたと思いますが、コロナ禍のため給食を食べるときと同じように静かに食べていました。



しかし、静かに食べていた分、各家庭で準備してくれたごはんやおにぎりおかず等を十分に堪能していたのかも知れません。非日常の素敵な昼食となったような気がします。

県学習到達度調査 ~10月13日~

今年度も4・5年生が挑みました。1年生のときから今年の9月末までに学習した内容を正確に覚えているのか、覚えたことを利用して問題を解くことができるのかといったことを確認する調査です。普段の授業で行っている单元テストに比べてやや難しい問題が出題されています。学習した内容をあやふやに理解しているだけでは解けない問題もあります。今回の結果を受けて、どんな問題ができてどんな問題ができないのかを確認し、理解が十分でなかった学習内容を復習するきっかけにしていきたいものです。